

OSEP y su campaña “Ocupate de tu Papanicolaou” en Monte Comán



Bajo la consigna “Ocupate de tu Papanicolaou”, en el mes de la mujer, la Obra Social de Empleados Públicos (OSEP) y el Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes de la provincia llevaron adelante un importante operativo de atención gratuita en Monte Comán. Los profesionales participantes realizaron chequeos médicos gratuitos a un gran número de vecinas. Brindaron también asesoramiento e información sobre prevención de la salud. El operativo tuvo lugar en el Centro de Salud 113 Floreal Marotta, del distrito sanrafaelino. En el lugar, un equipo interdisciplinario de profesionales realizó Papanicolaou a libre demanda; detección de factores de riesgo cardio-metabólico; toma de presión arterial, peso, talla y perímetro de cintura; test de Findrisk (riesgo de diabetes) y determinación de edad vascular. Se hicieron, además, indicaciones para laboratorio, controles odontológicos y tratamientos de ortopedia. Si bien se hizo hincapié en el Papanicolaou y en la prevención del cáncer de cuello de útero, la intención es acercarse salud a la población en general, razón por la cual se hicieron todos esos otros estudios. Al lugar, asistió el director general de la nombrada obra social, Carlos Funes, quien habló con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael y expresó que este programa tuvo lugar en todos los efectores de la provincia, tanto los de mayor como en los de menor complejidad. “Desde Monte Comán se lanzó o se hizo representativa esta campaña y la verdad es que me llevé una grata sorpresa al llegar y ver tanta gente con intenciones de controlarse”, señaló y añadió que la idea es federalizar los servicios de salud, que le lleguen de la misma manera a habitantes de lugares alejados como a los de áreas urbanas. “Por supuesto que las complejidades obligan a veces a trasladar al paciente a centros de mayor envergadura, pero todo lo que se pueda hacer en el terreno –tanto dentro de los administrativo como en los servicios de salud– es lo que apuntamos en nuestra gestión”, resaltó.

